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第 16回 立川市通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 

 

日 時：令和３年３月 23日（火） 18:00～19:00 

場 所：若葉台小学校 

出席者：広瀬委員（立川市シルバー人材センター）  

井土委員（若葉台小学校校長） 下田委員（小学校保護者） 

杉浦委員（市学務課） 荒井委員（市学務課） 

事務局：石井（市学務課） 

 

議事 １．意見交換 

     ・３学期の振り返り 

     ・令和３年度 交通ルール指導員配置について 

 

２．今後の予定 

     第 17回 通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 

     開催予定 令和３年度４月下旬 
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１．意見交換 

令和３年３月 15日（月）に実施した模擬登校の様子を基に令和３年度の交通ルール指導員の配置

を検討した。 

 

【模擬登校 実施状況】 

 

模擬登校実施日時：令和３年３月 15日（月） ７：40～８：15 

在校生１年生～６年生が若葉台小学校新校舎に登校。 

上記①～⑥の地点で通過する児童数を計測。 

５ 

４ ３ 

２ １ 

６ 

７ 
五 日 市 街 道 

す ず か け 通 り 

若葉ケヤキモール 

ヤオコー立川若葉町店 
築地銀だこ 
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【各地点の様子】 

各委員から模擬登校の様子を報告し、意見交換を行った。 

 

① けやき台団地北交差点 西側 

通過した児童数…58人 

② けやき台団地北交差点 東側 

通過した児童数…124人 

 ※時間帯により、信号待ちで交差点角が混雑しそう。 

 ※信号待ちは建物の壁に寄って待つよう指導が必要。 

 ※信号待ちの時は自転車の通り道をあけておくように指導が必要。 

 

③ ヤオコー立川若葉町店 南側横断歩道 

通過した児童数…24人 

 

④ 府中道、すずかけ通り合流地点 

通過した児童数…91人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 ※上図の矢印の方向に進行する車両が多い。運転者は交差点手前で一時停止するが、児童が多く渡る

と苛つくかもしれない。すずかけ通りを西へ進む自転車を見落とした車両あり。 

 ※児童が交差点にたまることはなかった。 

 ※西に渡ってから南に折れる児童は、左折車両の動きに注意するよう指導する。 

 ※北から渡る児童は、自転車等に注意し、壁に寄って信号待ちするよう指導する。 

 

⑤ 府中道 

通過した児童数…69人 

 ※ほとんどの児童が南側を通行する。 

 ※模擬登校実施時は自転車が少なかったが、４月以降国分寺方面に向かう自転車が多く注意が必要。 
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⑥ けやき台小西交差点 

通過した児童数…62人 

 ※大きな道路のため危険な運転をする車両は少なく感じるが、交通量は多く見守りの実施が望ましい。 

 ※建物側を通行し、道路ぎりぎりを歩かないよう指導する。 

 

⑦ 若葉町団地入口交差点 

 ※車両の交通量が多い。 

 ※通過した児童は少なかった。 

 

【全体をとおして】 

・模擬登校実施時は、高校が春休み期間に入っており、自転車の交通量が比較的少なかった。高校生の

登校再開時にはより一層の注意が必要。 

・学校、保護者、地域、市行政の全体で協力し、今後も児童の安全を確保していきたい。 

 

【交通ルール指導員の配置予定箇所と人数】 

４月からの配置については次のとおりとする。 

・登校時 ７：30～８：30の１時間 
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・下校時 １年生の下校時刻から１時間半 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※４月の児童の登下校の様子を見て、状況に合わせ、交通ルール指導員の配置場所の確認を行う。 

※ゴールデンウィーク前に通学路安全対策検討委員会を開催し、５月以降の交通ルール指導員の配置を

再検討したい。 

 

２．今後の予定 

第 17回 立川市通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 

令和３年度４月下旬開催予定 
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